

Pressemitteilungen

30.01.2026

Theaterplatz: Verkehrsführung verändert sich ab 2. Februar

Vom 2. Februar an wandert die Baustelle am Theaterplatz auf dessen Südseite, also auf der Seite des Alten Posthofs. Dann starten dort die Leitungsarbeiten der Regionetz im Erdreich. Die Verkehrsführung auf dem Theaterplatz wird ab Montag, 2. Februar, verändert. Motorisierte Verkehrsteilnehmende können künftig über die nördliche Seite (Theaterstraße aus Richtung Kreuzung Borngasse) den Theaterplatz und zum Beispiel die dort liegenden Arztpraxen ansteuern. Behindertenparkplätze werden entsprechend ausgewiesen. Die bisherige Zufahrt über den Kapuzinergraben entfällt.

Wichtige Botschaft der Stadt: Alle Menschen können das Theater und alle umliegenden Geschäfte und Praxen weiterhin gut erreichen.